

輝く聖徳ライフを聞く



3回目を迎えた「ジュニア夢力レッジ」(聖徳大学生涯学習研究所主催)。今年も約200人の小、中学生が計14種類の職業体験に取り組んだ。「思っていたよ」と将も「やった」と喜んで、楽しさを語った。子どもたちが社会を知り、夢をはぐくむ1日になった。

「新聞記者」のセクションには26人の小学生がチャレンジした。斎藤さんはラベンダー色のシャツ姿。みんなにキラキラの笑顔をふるまつてくれます。高橋さんは「面白い」と話しながら、それぞれ、学びの楽しさを語る。斎藤さんは「中国将棋など日本文化研究会で、中国将棋など日本文化には違う文化に触れることがあります」と話す。黒田さんは「シリーズの検定など、さまざまなことを得た経験をしていて、自分の人生を語る。優しくて、楽しかった」と充実した1日になった。

「記者が執筆した記事をまとめて披露しよう。楽しさあふれる受験記」などを、聖徳大学文学部文芸学科の2年生が担当した。黒田さんと斎藤さんは、各自が「アドバイスを受けたかった」といって、図書館で意見交換を行った。黒田さんは「アドバイスを受けたかった」といって、図書館で意見交換を行った。



2017年12月10日(日)
ジュニカレ新聞記者グループ

[講師]

重里徹也(聖徳大学文学部教授)

[新聞記者担当企画委員]

黒田優香(聖徳大学文学部2年)
斎藤涼花(聖徳大学文学部2年)

[子ども記者団](50音順)

岩館莉花、杉田結菜
杉本歩優、中山碧
萩谷偉志、堀口鼎

発行所:聖徳大学生涯学習研究所
レイアウト 有川かおり(聖徳大学生涯学習研究所助手)

10日 12時(実況)



2しに本司書館をつくりたい」「将来の目標をたずねられると親切にアドバイスされた」「親しみやすい」「図書館やぱい」。た中の優ちの図すと
人の会見だった。